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ABSTRAK  

Nasiruddin Al Mustaqim, Pengembangan  Media  Pembelajaran  PAI  

Berbasis Web  Fyrebox  Untuk  Pembelajaran Kelas  XI  DI  SMAN 1  

Tangerang  

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Menganalisis kebutuhan media 

evaluasi pada materi toleransi sebagai alat pemersatu bangsa, (2) Merancang model 

media evaluasi Fyrebox pada materi toleransi sebagai alat pemersatu bangsa, (3) 

Membuat dan menghasilkan produk berupa media evaluasi yang layak digunakan, 

(4) Mengimplementasikan media evaluasi fyrebox pada materi toleransi sebagai 

alat pemersatu bangsa, (5) Mengevaluasi media fyrebox pada materi Toleransi 

Sebagai Alat Pemersatu bangsa. Jenis penelitian yang digunakan adalah Research 

and Development (R&D) dengan model penelitian ADDIE (Analysis, Design, 

Development, Imlementation, dan Evaluation) yang dikembangkan oleh Robert 

Maribe Branch. Tahap Analysis, melakukan studi pendahuluan permasahan-

permasalahan yang dihadapi dalam pembelajaran. Tahap Design, tahap pembuatan 

penyusunan konten media evaluasi, dan penyusunan konteks soal. Tahap 

development, pengembangan hingga menjadi media yang siap untuk di validasi 

serta siap diuji coba.  Tahap implementation, peserta didik mengerjakan soal 

menggunakan media fyrebox, kemudian pengguna menilai media yang telah 

digunakan. Tahap evaluation, mengevaluasi hasil pada tahapan-tahapan yang telah 

dilakukan serta melakukan revisi terhadap media. Subjek penelitian adalah peserta 

didik kelas XI MIPA 3 dan XI IPS 3 SMAN 1 Tangerang. Sedangkan untuk analisis 

hasil belajar menggunakan Normalized Gain. Hasil penelitian menunjukan bahwa: 

hasil penilaian yang dilakukan oleh ahli materi mendapatkan nilai 90 % dengan 

kriteria sangat layak, penilaian ahli media mendapatkan nilai 91,25% dengan 

kriteria sangat layak, penilaian yang dilakukan dengan ahli Bahasa mendapatkan 

nilai 100%, nilai tersebut termasuk dalam kategori sangat layak. Dari hasil penilaian 

yang telah disebutkan maka dapat disimpulkan media pembelajaran fyrebox ini 

layak digunakan.  

Kata Kunci: Media Evaluasi, Fyrebox, PA 
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ABSTRACT  

Nasiruddin Al Mustaqim, Web-based PAI Learning Evaluation Media 

Development Fyrebox For Class XI Learning In SMAN 1 Tangerang 

The objective of this research is to find out: (1) Analysis of the needs of the 

evaluation media on the material of tolerance as a tool for the unification of the 

nation, (2) Design of the Fyrebox evaluation model of the media on the material of 

tolerance as a tool for reunification; (3) Creation and production of products in the 

form of valuation media that are worthy of use, (4) the implementation of the 

Fyrebox assessment media on the material of tolerance as tools for unifying nations, 

(5) Evaluation of phyrebox media on Material of Tolerance as a Tool for 

unification. The type of research used is Research and Development (R&D) with 

the research model ADDIE (Analysis, Design, Development, Imlementation, and 

Evaluation) developed by Robert Maribe Branch. Stage Analysis, conducting a 

preliminary study of the problems encountered in learning. The design stage, the 

stage of preparation for the media content evaluation, and the context of the topic 

preparation. Stage of development, development to become media ready to be 

validated and tested. In the implementation stage, students work on issues using the 

fyrebox media, and then users evaluate the media that has been used. Stage 

evaluation, evaluating the results at the stages that have been carried out as well as 

carrying out revisions to the media. Subjects of research are students of classes XI 

MIPA 3 and XI IPS 3 SMAN 1 Tangerang. As for the analysis of learning outcomes 

using Normalized gain, The results of the research showed that: the evaluation 

performed by the material expert obtained a score of 90% with the criteria highly 

qualified, the rating of the media expert obtained a rating of 91.25% with a criteria 

very qualifying, the assessment performed with the language specialist obtained a 

score of 100%, which belongs to the category of very qualified. From the evaluation 

that has been mentioned, it can be concluded that this fyrebox learning medium is 

worthy of use. 

Keywords: Media Evaluation, Fyrebox, PAI 
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 خلاصة

  فيربكسناصر الدين المستقيم ، تقييم تعلم التربية الإسلامية على شبكة الإنترنت ، تطوير وسائل الإعلام ، 

تانجيرانج 1للصف الحادي عشر للتعليم في المدرسة الثانوية العليا   

لأمة ،  ( تحليل احتياجات وسائل التقييم على مادة التسامح كأداة لتوحيد ا1الهدف من هذا البحث هو معرفة: )

( تصميم نموذج تقييم2) ( إنشاء وإنتاج  3لوسائل الإعلام على مادة التسامح كأداة لإعادة التوحيد ؛ ) فيربكس  

( تنفيذ وسائط تقييم4منتجات في شكل وسائط تقييم جديرة بالاستخدام ، ) على مادة التسامح كأدوات   فيربكس 

( تقييم وسائط5لتوحيد الدول ، ) التسامح كأداة للتوحيد. نوع البحث المستخدم هو البحث على مادة   فيربكس 

)التحليل والتصميم والتطوير والتنفيذ والتقييم( الذي طوره روبرت   أديّ مع نموذج البحث (ر&د) والتطوير

التصميم ومرحلة  التعلم. مرحلة  تواجه  التي  للمشاكل  أولية  دراسة  إجراء   ، المرحلة  تحليل  برانش.  ماريب 

م المحتوى الإعلامي وسياق إعداد الموضوع. مرحلة التطوير ، التطوير لتصبح وسائط جاهزة الإعداد لتقيي

 فيربكس للتحقق من صحتها واختبارها. في مرحلة التنفيذ ، يعمل الطلاب على حل المشكلات باستخدام وسائط 

ال المرحلة وتقييم  تقييم  التي تم استخدامها.  الوسائط  بتقييم  المستخدمون  التي تم ، ثم يقوم  المراحل  نتائج في 

 و سانتك 11 تنفيذها وكذلك إجراء المراجعات على وسائل الإعلام. موضوعات البحث هي طلاب الفصول

اجتماعية 11 تانجرانج علوم  واحدة  ثانوية حكومية  باستخدام   .مدرسة  التعلم  لتحليل مخرجات  بالنسبة  أما 

٪ بمعايير  90ييم الذي أجراه خبير المادة حصل على درجة  الكسب المعياري ، فقد أظهرت نتائج البحث أن: التق

٪ بمعايير مؤهلة للغاية ، وحصل التقييم  91.25مؤهلة تأهيلا عاليا ، حصل تقييم الخبير الإعلامي على تقييم 

٪ ، وهي تنتمي إلى فئة مؤهل جدا. من التقييم الذي تم  100الذي تم إجراؤه مع أخصائي اللغة على علامة  

كن استنتاج أن وسيط التعلمذكره ، يم  .هذا يستحق الاستخدام فيربكس 

، التربية الدينية الإسلامية فيربكسالكلمات المفتاحية: تقييم وسائل الإعلام ،    
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